

50 Jahre Ärztehaus Bayern



Zum 50. Mal jährt sich im Juli dieses Jahres der Baubeginn des Ärztehauses Bayern. Konzipiert war der Bau einst als Bürogebäude für die Bayerische Landesärztekammer (BLÄK), die Kassenärztliche Vereinigung Bayerns – Landesgeschäftsstelle und Bezirksstelle Oberbayern, Hartmannbund – Landesverband Bayern und Marburger Bund Bayern.

Eingeweiht wurde das Ärztehaus Bayern dann am 1. Dezember 1971. Das moderne Verwaltungsgebäude wurde vom Architekten, Diplom-Ingenieur Peter Lanz, realisiert. Es ist bis heute – nach zahlreichen Um- und Renovierungsarbeiten – Sitz der BLÄK.

Dagmar Nedbal (BLÄK)

Vor 70 Jahren ...

Das vorliegende Heft beinhaltet die Referate „Rückblick und Ausblick“ von Dr. Karl Weiler, Präsident der Bayerischen Landesärztekammer und Mitglied des Bayerischen Senates, sowie „Flüchtlingsprobleme“ von Dr. Walther Koerting, beide gehalten auf dem 4. Bayerischen Ärztetag in Erlangen am 27. August 1949.



Die beiden Vorträge geben zeitgeschichtliche Einblicke in die ärztliche Berufspolitik vor 70 Jahren. Das wertvolle medizinhistorische Dokument wurde der Redaktion von Dr. Edgar Gruber aus Berlin dankenswerterweise zugesandt.

Es ist als pdf auf unserer Homepage unter www.blaek.de → Wir über uns → Portrait zum Download bzw. Lesen eingestellt.

Dagmar Nedbal (BLÄK)

Zwischenprüfung 2019

An der Zwischenprüfung 2019 zur/zum Medizinischen Fachangestellten (MFA), die für alle Auszubildenden im zweiten Ausbildungsjahr in der letzten Schulwoche vor den Osterferien (9./10. April 2019) stattfand, nahmen 2.649 Auszubildende teil.

Neu ist seit der Zwischenprüfung 2018, dass diese durch den jeweiligen Prüfungsausschuss korrigiert und mit einer Note bewertet wurde. Ziel ist, damit dem/der Ausbilder/in die Möglichkeit zu geben, anhand des aktuellen Leistungsstandes des/der Auszubildenden etwaige Defizite bis zur Abschlussprüfung beheben zu können.

Um an der Verbesserung der Leistung arbeiten zu können, liegt jeder Zwischenprüfung eine Lösung bei.

Der bayernweite Durchschnitt der Zwischenprüfung 2019 lag bei 3,30.

Abteilung Medizinische Assistenzberufe

Freiwilliges Fortbildungszertifikat



Auflösung der Fortbildungsfragen aus Heft 6/2019, Seite 279 f.

Alle Fragen bezogen sich auf den Fachartikel „Kinderchirurgie – highlighted“ von Dr. Mark Malota, Dr. Carmen Kabs, Dr. Carsten Krohn und Professor Dr. Stuart Hosie.

Wenn Sie mindestens sieben der zehn Fragen richtig beantwortet haben und diese bis zum Einsendeschluss bei uns eingegangen sind, gibt es von uns zwei Fortbildungspunkte. Gleiches gilt, wenn Sie die Fragen online beantwortet und uns diese zum Einsendeschluss gesandt haben.

Insgesamt haben über 2.100 Ärztinnen und Ärzte einen ausgefüllten Fragebogen eingereicht.

| | | | | |
|---|---|---|---|----|
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
| E | A | D | C | E |
| 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| A | B | E | B | C |